

# Expedition ins Unbekannte

## Tief im Dschungel

Von theimmortals

### Kapitel 3: Tief in den Dschungel hinein

Kapitel 3) Tief im den Dschungel hinein

"Leute aufstehen, es gibt Frühstück", rief der blonde Mann der Expedition.

In den Zelt hörte man mehrere Männer gähnen.

Und schon kam der erste raus.

"Juhu, essen!!", brüllte Ruffy.

Nach einander kamen dann auch die anderen aus dem Zelt.

"Muss du um diese Uhrzeit schon so rumbrüllen", beschwerte sich Lysop und setzte sich auf einen Baumstamm. Sanji reichte jeden in der Gruppe einen Teller mit Omlett und Würstchen.

"Wo ist Robin eigentlich", fragte Law.

"Sie war Grade am Fluss duschen, sie müsste jeden Moment wieder da sein", antwortete ihm Sanji und wenn man vom Teufel sprach, kam auch schon Robin um die Ecke. Sie brachte ihr Handtuch und Duschzeug weg, setzte sich dann zu dem Rest und bekam auch einen Teller in die Hand.

"So Chef. Was steht heute an?", fragte sie in Ruffys Richtung.

"Also ich würde sagen, dass wir heute mal etwas die Gegend erforschen und schauen ob wir was interessantes finden."

"Toller Plan", sprach Lysop und verdrehte die Augen, der Rest lachte einfach nur.

Nachdem sie aufgegessen hatten, gingen sich die jungen Männer auch frisch machen. In der Zeit packte Robin die Taschen. Werkzeug für Lysop, Bücher für sich selbst und ein Medizintaschen für Law. Natürlich packte sie noch etwas zu essen und trinken ein, genau wie ein paar kleine Pistolen und Messer, man weiß ja nie.

Dann kamen auch schon die Jungs zurück. Nahmen sich ihre Rucksäcke und gingen los. Ruffy vorne weg.

Ab und zu wurde der Dschungel etwas dichter, doch legte es sich wieder. Zwischen durch hatte es auch mal kurz genieselt. Aber nichts wildes. Unterwegs sahen sie neue Blumen, die sie noch nie gesehen hatten. Auch eine komischer Frucht, die sich Sanji direkt auch mal näher anschaute. Sie war grün, roch säuerlich. Ihre Schale war hart und fühlte sich wie eine orange an. Robin schaute in ihren Büchern nach aber fand nichts über diese Frucht. Der blonde entschloss sich einfach mal ein paar dieser Früchte mitzunehmen und sie im Lager zu untersuchen. Vielleicht waren sie ja sehr vitaminreich und halfen gegen Krankheiten. Man weiß ja nie. Er pflückte ein paar und

steckte sie in den Rucksack.

Dann gingen die Gruppe weiter. Der Weg war anstrengend. Sie mussten über kleine Hügel laufen und unebenen Boden. Nach vier Stunden wollte die kleine Gruppe eine Pause machen. Sie suchten sich einen passenden Ort. Eine kleine Lichtung. Robin legte eine dünne Decke auf den Boden und legte ein paar Lebensmittel und etwas zu trinken drauf. Alle setzten sich darum und aßen und tranken.

"Ich gehe kurz mal ne Runde für Königstiger", sagte Ruffy und stand auf. Er ging etwas tiefer in den Dschungel und stellte sich an einen Baum und erleichterte sich. Als er sich gerade den Hosenschlitz wieder zu machte hörte er es hinter sich rascheln. Genau in die Richtung in die er zurück musste. Toll er hatte vergessen sich ein Messer oder eine Waffe mitzunehmen, lieber mal außenrum laufen. Sicher ist sicher. Aber was musste passieren? Ruffy verlief sich.

"Na toll, hier bin ich doch gerade schon vorbei gelaufen oder?", seufzte er leise. "Ich habe Durst", dachte sich Ruffy und ging nach rechts, nach einiger zeit hörte er etwas plätschern.

"Ein Wasserfall. Wasser. Zum Glück", dachte er sich und rannte Richtung des Wassers. Kurz vorher hörte er auf zu rennen und schob einen Ast zuseiten, doch er hielt inne.

"Dort stand doch jemand unter dem Wasserfall, aber ich dachte aber der Teil wäre unerforscht", dachte sich der schwarz haarige und zog die Augenbrauen zusammen. Er schaute sich den Mensch unter dem Wasserfall noch einmal genauer an.

Wieso hatte sie überall so schwarze spitze Streifen am Körper und sie hat einen Schwanz, warte mal einen SCHWANZ??? Aber das kann doch nicht sein.

Ruffy beobachtete sie etwas, bis sich das Wesen unter dem Wasserfall. Nach einiger zeit drehte sich sich auch zur Hälfte um, Ruffy konnte ihre spitzen mit fellüberzogenen Ohren sehen. Was war sie, dachte sich Ruffy.

Er wollte einen Schritt auf sie zugehen, doch so ein Unglück trat er auf einen Ast, der unter seinen Füßen zerbrach. Das komische Mädchen drehte sich zu ihm um und schaute in die Richtung des schwarz haarigen, aber sie konnte dort anscheinend nicht sehen. Ruffy hatte ein Schritt nach hinten getan und hatte sich gebückt. Als er wieder auf sah, war das Wesen unter dem Wasserfall weg. Ruffy entschloss sich zurück zu den anderen zu gehen bzw die anderen zu suchen.